4

13/09/2024 LEGISLATIVO





Ante omisión por reforma, PAN 'clausura' sede de CNDH

Un grupo de diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN), encabezados por su coordinadora parlamentaria, Noemí Luna, clausuraron de manera simbólica el edificio de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) ante su silencio por la aprobación a la reforma judicial. Ante ello, el diputado Héctor Saúl Téllez reclamó la total inacción de la Comisión.

"Aquí se encarna en esta Comisión Nacional de Derechos Humanos el pecado original que lleva Morena de partidizar completamente las instituciones, este es un ejemplo claro de la inacción, de la inoperancia que quiere Morena.

"Así como ha sucedido con la Comisión Nacional de Derechos Humanos, así quieren que suceda con el Poder Judicial toda una partidización, toda una politización de las instituciones que deben de garantizar los derechos humanos en nuestro país", reclamó Téllez.

Además, acusó a la CNDH de opacidad y de acompañar los abusos del Gobierno.

Asimismo, demandó también un posicionamiento sobre la "regresiva reforma judicial hoy la clausuramos de forma simbólica porque los derechos humanos en nuestro país están muertos".

Por su parte, Noemí Luna, reclamó la aprobación de la minuta que se dio en medio de actos de violencia en algunos estados.

/JORGEX.LÓPEZ



DEMUNCIA. Acusan el comienzo de la "partidización" de las instituciones por Morena.